

18.05.2012 Von Kyoto nach Hiroshima

Geschrieben von: randy

Freitag, den 18. Mai 2012 um 11:26 Uhr



Statt einem Frühstück sind wir dann heute lieber 8:30 schon aufgebrochen zum Kyoto Eki um dort mit dem Shinkansen nach Shin Osaka und von da aus direkt nach Hiroshima zu fahren. Für mich war die Fahrt mal wieder Gelegenheit etwas Schlaf zu tanken. Im Gebirge ging es sowieso meistens durch die vielen Tunnel.

In Hiroshima marschierten wir direkt zum Hotel, nördlich in der Bahnhofsnähe. Nach dem Einchecken und Koffer abstellen sind wir erst noch etwas im Bahnhof herumgeirrt um die TIC zu finden - mein Gedächtnis wird auch immer übler.

Wir haben uns dann erst einmal in 2 Gruppen aufgeteilt. Punkie und ich sind zum Hiroshima Castle und haben uns dort umgesehen. Anschliessend zogen wir in den Friedenspark zu dem Denkmal von Sadoko und den 1000en Kranichen. Diesmal habe ich das Friedensmuseum komplett durchgemacht, dank Punkie, allerdings sind wir auch zügig durchgehuscht und haben nicht alle Kommentare gelesen und Filmchen angesehen. Und ich war dieses mal auch deutlich besser aufgestellt als 2006 als ich dies das erste Mal versucht habe und abrechnen musste. Ich fand das Museum alles in allem doch wieder recht beeindruckend und nahegehend.

Anschliessend haben wir uns dann wieder mit den beiden Anderen getroffen und ab ging in es in die Shoppingmeile - dort gab es dann auch das Abendessen in einer kleinen Hacksteakbräterei die auch Pasta im Programm hat.

Im Hotel war dann heute grosser Waschtage! Dachkater und ich machten uns dann schon mal grundsätzliche Gedanken welche Reisevorschläge wir den Mädels für die nächsten Tage unterbreiten wollen.

Bilder zum Tag gibt es unter: <http://www.flickr.com/photos/katzenpost/sets/72157629796573144/>

18.05.2012 Von Kyoto nach Hiroshima

Geschrieben von: randy

Freitag, den 18. Mai 2012 um 11:26 Uhr
